



Le Maillon des Yvelines N°201 Mars 2024

" I am singing in the rain ! Chantons sous la pluie ! "

★ Chers amis LCE des Yvelines, en ce jour où les nuages noirs déversent leur pluie sur nos têtes et dans nos cœurs (inscription de l'IVG dans la constitution, guerres en Ukraine et à Gaza, menaces de conflit nucléaire, récession économique, crise sociale, dégradation du système de santé, insécurité permanente ...), nous sentons le désespoir nous gagner et c'est très mauvais pour le moral et pour assumer le quotidien !

Bernanos écrivait que l'Espérance – loin d'être un optimisme béat et naïf – sera toujours un désespoir surmonté.

Comment ? Par la prière d'abord, profonde et vraie !

Non pour gémir sur nous-même dans un long monologue ennuyeux et inefficace, mais pour apprendre à nous décentrer de notre « moi » encombrant, afin de redécouvrir le visage et la présence d'un Dieu aimant caché au fond de notre âme. Le Christ nous parle ; écoutons-le.

- En nous laissant renouveler dans notre manière d'être, en privilégiant la relation plutôt que l'isolement. » Le Paradis, c'est les autres » ! (Sœur Emmanuelle)
- En revenant aux sources de notre foi, en privilégiant les témoignages qui nous font du bien. Par exemple, celui de Julie, ex-otage sauvée par le colonel Beltrame, et qui raconte sa conversion au catholicisme qui l'a conduite à être baptisée l'an passé à Pâques (son livre témoignage « Sa vie contre la mienne »).
- En imitant l'acteur Gene Kelly dans la scène fameuse où il se met à danser de façon loufoque sous une pluie battante en jouant avec son parapluie rendu inefficace, sous le regard méfiant d'un policeman. « Rien ne sert de maudire l'obscurité ; allumons plutôt une lampe ! Rien ne sert de pester contre le mauvais temps, soyons rayons de soleil pour nos frères »

Bonne montée vers Pâques !



Père
François-Laurent CŒUR



Quand vous recevrez ce maillon, nous commencerons à nous préparer pour entrer dans la Semaine Sainte.

Nous allons cheminer avec le Christ lors de sa passion. Le mot **passion** évoque deux réalités : **l'amour et la souffrance**.

Le fait d'être fou d'amour, ce qu'a été Jésus en acceptant de mourir pour nous.

Nous entendrons aussi " Père pardonne leur " Jésus nous aime passionnément, s'Il nous pardonne, s'Il accepte nos médiocrités, nos reniements, nos accusations, c'est bien parce qu'Il ne cesse de croire que malgré les apparences nous pouvons changer, c'est à dire nous convertir.

Nous accompagnerons le Christ sur un chemin mortel, mais surtout sur un chemin de Résurrection pour que nous vivions vraiment et totalement en ressuscité, greffés sur Lui, nous pourrons alors, pas à pas, soutenir les malades de LCE qui nous sont confiés ainsi que les membres de nos familles et nos amis.



Notre dîner du 4 février 2024

Retrouvailles de l'équipe à Sainte-Pauline à 16h, accueillie par l'infatigable Germaine, pour recevoir les repas préparés par les Belles Charmilles, installer, tables, chaises, couvert, afin que tout soit accueillant et prêt à l'arrivée de nos membres.

Nous étions nombreux, au moins 80 personnes, pour la messe célébrée par le Père Alain qui fêtait ce même jour ses 60 ans. Notre Père Alain était en pleine forme, c'est si jeune 60 ans pour « nous autres »...

Son arrivée sur Terre « Alainproviste » le jour de la Saint-Gaston (...il l'a échappé belle!), dans une famille étonnée et heureuse de l'accueillir tardivement. Notre famille LCE est bien gâtée d'être accompagnée par le Père Cœur, le Père Alain et Joël « notre » diacre, il ne nous manquait plus que le Père Denis dont on a bien regretté la présence.

Une messe animée, joyeuse, guidée par Téclere, a suivi et nous nous sommes réjouis avec « nos » prêtres et avons remercié le Seigneur d'avoir avec nous de si bons prêtres.

Puis, ce fut le repas : les plats préparés par Les belles Charmilles nous ont consolés de leur retrait d'il y a deux ans. C'était bon, abondant et tout le monde était content.

Caroline a donné les dernières nouvelles de notre délégation et a annoncé la sortie du 30 mai à Jouarre.

Le Père Alain a soufflé ses bougies sur un gâteau au chocolat préparé par Nathalie, reçu en cadeau un beau pull torsadé pour avoir bien chaud dans son presbytère, et nous nous sommes séparés après de nombreux échanges.

Merci Seigneur pour ces moments de partage.



Suzel

★ À l'attention des responsables de relais :

Chers amis, l'année a bien commencé et nous arrivons bientôt au mois d'avril où la « campagne de distribution » des flyers démarre. Seriez-vous disponibles pour poursuivre cet engagement si important ?

En effet, nous constatons chaque année la venue de nouveaux membres, malades ou aidants, grâce à la découverte de notre association par des flyers déposés dans vos églises.

Merci donc de nous rejoindre une fois encore ou pour la première fois. Donner de l'espoir, faire preuve de solidarité et de fraternité, LCE est là pour cela.

Pour ceux qui ont été partants avec nous l'an dernier, avez-vous eu assez de flyers et d'affiches ? Combien pensez-vous pouvoir en distribuer ? N'oubliez pas que notre association LCE nationale est généreuse mais pas très riche ! Nous devons donc être prudents.

Vous souhaitant, tous en bonne santé, merci pour votre participation.

Se mettre en contact avec Suzel BEILLARD et Dominique BAUD.

Caroline



La maman de Gérard LIETARD " Mami Lulu " a rejoint la délégation du ciel le 17 février à l'âge de 92 ans après avoir vu tous ses enfants, petits enfants et arrière-petits-enfants, elle avait reçu le sacrement des malades une semaine au par avant.

★ Guy et Monique FRANCOIS sont heureux de nous annoncer la naissance de leur arrière-petite-fille Léonie

★ **UNE DATE IMPORTANTE :**

JEUDI 30 MAI : SORTIE A L'ABBAYE NOTRE DAME DE JOUARRE

L'abbaye a été fondée au VII siècle, abbaye bénédictine au cœur de la ville de Jouarre en Seine et Marne.

(vous recevrez un mail au courant du mois d'avril prochain, le nombre de places étant limitée à 60, l'inscription sera donc importante).

★ **voici le message de LCE 75 :**

« Lors du dernier pèlerinage, la délégation des Yvelines a remis à chaque délégué ce cierge allumé à la Grotte de Lourdes, nous demandant de l'allumer à chaque cérémonie de LCE. A chacune de nos messes, ce cierge est donc présent et allumé, **signe de notre profonde unité !** »



★ Dans six mois aura lieu notre 39ème pèlerinage du **lundi 16 au samedi 21 septembre**, présidé par Mgr Laurent PERCEROU évêque de Nantes.

Le thème pastoral de l'année est : "**Que l'on vienne ici en procession**" troisième volet inspiré de la phrase de, la Vierge Marie à Bernadette.

Délégation de Lourdes-Cancer-Espérance en Yvelines

Site internet LCE78 : <http://www.lce78.fr>

Contact : Caroline Decazes 5 square de l'hippodrome 92210 Saint Cloud Téléphone : 06 03 32 30 56

Courriel : caroline.decazes@orange.fr